

金で炊いたご飯はお焦げがあつた。

ジュニアリーダー宿泊研修会に参加して!



上町 小六 勝又 陽治

中小野 中三 池谷 君子

ぼくたちの班は、いつしょ
うけんめいやつたと思つ。そ
れに、カレーがますいなんて
いいました。なんだかつまら
なそつだと初めは思いました。
だつておもしろくない遊びば
かりやつているんだもの、早
く帰りたいな、そばかり考
えていました。そのうえ班長
にまでなつてしましました。
でも皆とやつてはいるうち、少
しは楽しくなつてきました。
知らない人達とも遊べるなん
て良いことだと思いました。

キャンプファイヤーの時は
くは、すぐくきんちょうした。
ぼくたちの班のみんなは、よ
く歌を歌つたと思いました。
夜ぼくたちの班の男子は、
すごくおそくまで起きてた、
すごくおもしろいから、ずつ
と起きて朝寝かつた、夜ち
やんと眠れば良かつたと、み
んな思つてた。

でもぼくの班は、ボランテ
ィア活動計画で一番をとつた。
みんなの協力があつたからだ
友達のよつになれました。
夕食を作つたり、キャンプ
ファイヤーのスタンツを一緒
にやつたりとても楽しめた。
計画表では、計画のたてかた、
プログラムの作り方の内容な
ど細かい所まで良く分かりま
した。

朝日馬場 中一 天野里恵子
私は研修会つて、何だらう
と始めは思いました。グリー
ンロッジに着いてから、外の
実践を通して学びました。
エーション、食事、キャンプ
ファイヤー、ボランティア活
動、集団活動の必要事項など
持つて出来るように。レクリ
エーション、食事、キャンプ
ファイヤー、ボランティア活
動、集団活動の必要事項など
実践を通して学びました。

去る六月二十七日・二十八

日の二日間グリーンロッジに
おいてこどもクラブジュニア
リーダー宿泊研修会が開催さ
れました。

一泊二日の短い研修でした
が子供達は、色々なことを学
んだようです。

このリーダー研修会は、毎
年行われ、今回は、小中学生
合わせて八十八人が参加しま
した。子供達は、夏休みをひ
かえ自分たちでクラブの活動
計画や遊びについて主体性を
持つて出来るように。レクリ
エーション、食事、キャンプ
ファイヤー、ボランティア活
動、集団活動の必要事項など
実践を通して学びました。



朝日馬場 中一 天野里恵子
私は研修会つて、何だらう
と始めは思いました。グリー
ンロッジに着いてから、外の
実践を通して学びました。